



Dans cette matinée du 12 septembre, l'on a vu la gare routière de mile 17, s'amplifier d'un grand nombre des personnes avec sacs, valises, matelas et beaucoup d'autres.

Cela est suite a l'annonce par une vidéo des sécessionnistes qui interdit la circulation et les voyages interurbains dans les régions du nord-ouest et du sud-ouest dès le 25 septembre prochain.

Il est important de noter qu'après l'attaque de mardi qui a fait un bilan de 3 séparatistes tués, celle de l'agence Amour Mezam sur l'axe lourd Bamenda-Bafoussam, les ressortissants de ces deux régions sont restés dans la panique et la psychose.

Après cette attaque, le gouverneur de la région du Nord-ouest a signé un communiqué déclarant un couvre-feu et suspendant les voyages de nuit.

Les habitants de Buea ont ce 12 pris l'assaut a la gare où ils prennent des bus principalement pour des localités de la partie francophone ou ils se croient en paix.